
“Não subistes nas brechas, não construístes muro algum em 
torno da casa de Israel para resistir ao combate no dia do 
Senhor.” Ez(13,5)

Cristãos e cidadania
________________________________________________________________________________________________

“Lázaro, vem para fora!” Jo(11,43)
https://editorlazaro.com.br

ANO 09/2023

________________________________________________________________________________________________

1

__
__

__
__

__
__

__
__

__
__

__
__

__
__

__
__

__
__

__
__

__
__

__
__

__
__

__
__

__
__

__
__

__
__

__
__

__
__

_

Coluna Joao Paulo II
“Urge um empenho extraordinário 

de evangelização...”

Coluna Jonas Abib
“O nosso negocio é salvação de almas, 

agente não perde tempo.”

“Os responsáveis pela imprensa têm, exatamente por sua 
profissão, o dever de, na difusão da informação, servir a 
verdade e não ofender a caridade. Hão de se esforçar 
por respeitar, com igual cuidado, a natureza dos fatos e 
os limites do juízo crítico a respeito das pessoas ” 

(CIC 2496)

“..Nada pode justificar o recurso a falsas informações 
para se manipular a opnião publica através dos meios de 
comunicação.” (CIC 2499)

“A mentira..é uma verdadeira violência feita ao outro, por 
que o fere em sua capacidade de conhecer, que é a 
condição de todo juízo e de toda decisão. Contém, em 
germe, a divisão dos espíritos e todos os males que ela 
suscita.A mentira é funesta para toda a sociedade; mina a 
confiança entre os homens e rompe o tecido das relações 
sociais.” (CIC 2486)

“A mentira consiste em dizer o que é falso com a intenção 
de enganar”. O Senhor denuncia na mentira uma obra 
diabólica: ”O vosso pai é o diabo […] nele não há verdade. 
Quando ele fala mentira, fala o que é próprio dele, pois 
ele é mentiroso e pai da mentira” (Jo 8,44) (CIC 2482)

(Catecismo da Igreja Católica)

O que acontece com os cristãos hoje, é que 
nos parecemos uns pobretões, uns miseráveis que 
não tem nada de Deus, sentados a beira do 
caminho pedindo esmola para o mundo. ..Nós não 
somos pra viver assim de jeito nenhum, não é 
dessas esmolas que nos temos que viver não. O 
nosso Deus é o nosso Deus! E Ele tem os bens da 
vida eterna e os bens dessa vida para os seus.

Deixa eu contar uma página triste da nossa 
história: quando a princesa Isabel declarou a 
liberdade dos escravos, naquele tempo os meios de 
comunicação não existiam..os senhores que tinham 
escravos, esconderam isso dos escravos..ninguém 
sabia que os escravos já tinham sido libertos.. 
durante anos gente..Os nossos escravos(brasileiros) 
livres pela lei. Permaneceram escravos debaixo da 
feijoada, cachaça, música e dança dos senhores de 
fazenda. Não é isso que a nossa geração esta 
vivendo? Não é isso que a nossa geração esta 
vivendo? 

..O principe deste mundo esta fazendo isso hoje.

..A nossa geração tem tudo para ser a geração 
que vai ver o Senhor vindo em glória!

Padre Jonas Abib
(Canal Canção Nova Play no Youtube: Monsenhor 
Jonas Abib 2004 / Pregação: Na expectativa da 
volta de Jesus)
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¨Eis que eu venho em breve. Feliz aquele que observa as palavras da profecia deste livro”. Ap(22,7)

Cristãos e cidadania tem o objetivo de formar uma consciência sobre o papel
dos cristãos na sociedade, a espera do retorno de Jesus Cristo nosso Senhor, que
vêm. Preparando e organizando material que ajude a refletir e agir sobre essa
realidade que se aproxima. O olhar dos cristãos então não deve ser passivo diante do
mundo mas verdadeiramente ser sal e luz no mundo.
“Assim diz o Senhor dos exércitos: Estão oprimidos os filhos de Israel junto com os filhos de Judá, 
e quem os escraviza tudo faz para segura-los para não se libertarem. Mais forte porém, é o seu 
libertador, Senhor dos exercitos é seu nome , ele mesmo é quem vai cuidar dessa causa..” 
(Jr 50,33-34)

Assim como comentado no folheto casa de Israel de setembro/2023 na grande tribulação
(CIC 675) o anticristo e toda sua organização tentará trazer ao mundo um culto religioso a um falso
deus que o livro do apocalipse chama de fera(Ap 13,12) e também vai tentar ter controle humano 
das pessoas por meio de um número de identificação.

No Brasil a escravidão foi abolida há séculos, na maior parte dos países do mundo isso também
já aconteceu. Mas o que ocorre na prática é que existe uma rede organizada de iniquidade no 
mundo que tenta manter ideias que já deveriam ter sido deixadas pra trás a muito tempo, como o 
que vemos descrito no livro do apocalipse(Ap 9,20-21) (Ap 21,8). Essa rede de iniquidade então 
tem, nos dias de hoje, procurado implementar camadas de controle.

Os meios de comunicações sociais que hoje existem tem uma capacidade de difusão da 
informação em grande escala e com rápidez como nunca a humanidade antes havia visto. No entanto 
poder se comunicar pelos meios de comunicação como jornais, revistas, rádio, televisão e outros 
meios de comunicação digital, só pode trazer beneficio a humanidade se estiver unido a verdade.

Art 220 – Constituição brasileira / (Comunicação Social)
parágrafo 6 -  A publicação de veículo impresso de comunicação independe de licença de 
autoridade.
Art 221 – Constituição brasileira
IV - respeito aos valores éticos e sociais da pessoa e da família.

“Eu repreendo e educo os que eu amo. Esforça-te, pois, e converte-te. Eis que estou à porta  e 
bato; se alguém ouvir minha voz e abrir a porta, eu entrarei na sua casa e tomaremos a refeição, 
eu com ele e ele comigo.” (Ap 3,19-20) 
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